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Мнения

Преподаватели ВолгГТУ и ВолгГАСУ об

объединении

А что думают по поводу объединения вузов преподаватели технического и

архитектурно-строительного университетов? Их мнениями интересовались

журналисты региональных СМИ. Вот что рассказали об этом представители

профессорско-преподавательского состава университетов.

Профессор  Евгений Алексеевич Федянов, заведующий кафедрой «Теплотехника 

гидравлика» ВолгГТУ.

По мнению профессора ВолгГТУ Евгения Федянова, слияние двух крупных и сильных

волгоградских вузов поможет как сохранить науку региона, так и вывести ее на новый

уровень.

– Я отношусь к созданию опорного вуза только положительно и, как многие другие, вижу в

этом массу плюсов, – отметил профессор. – Во-первых, в результате слияния двух сильных

вузов появится одно мощное высшее учебное заведение с большим потенциалом, которое

поможет науке нашего региона укрепить свои позиции и сделать рывок вперед. Во-вторых,

укрепится научная и исследовательская база самого университета.

Евгений Федянов отметил, что создание опорного вуза положительно отразится и на

работниках вуза, и на будущих студентах.

– Объединение двух вузов позволит увеличить количество мест для абитуриентов и их

наплыв. Кроме того, престиж объединенного учебного заведения и без того будет привлекать

большее количество выпускников школ. Также слияние двух университетов станет еще

одним фактором для выпуска более квалифицированных работников, – считает ученый.

Информационное агентство «Волга-Медиа».

Профессор Петр Петрович Олейников, почетный архитектор РФ, декан

архитектурного факультета ВолгГАСУ.

Объединение двух ведущих вузов региона – Волгоградского государственного

архитектурно-строительного университета и Волгоградского государственного технического

университета – стало эпохальным событием в жизни научного сообщества. Декан

архитектурного факультета ВолгГАСУ Петр Олейников также считает, что объединение

несет в себе массу положительных моментов.

– Соединение таких мощных университетов позволит расширить учебно-лабораторную базу.

Некоторые лаборатории технического университета превосходят оснащение

архитектурно-строительного, и наоборот. Кроме того, это, конечно, оптимизация и

концентрация кадров, что способствует развитию науки, – пояснил профессор в интервью

«Родному городу».

Кроме этого, как отметил эксперт, создание опорного вуза предполагает увеличение его

финансирования, а это означает не только обновление технической базы, но и новые

возможности для студентов, которые дополнительно смогут проходить практику в других

регионах, чтобы перенять ценный опыт, принимать участие в еще большем количестве

молодежных научных проектов. Важно отметить, что опорный вуз сможет претендовать на

новые правительственные гранты.
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– Объединение двух университетов станет еще одним фактором для выпуска более

квалифицированных работников, – добавил Петр Олейников. – И конечно, последнее слово за

Министерством образования и науки РФ. Мы верим, что волгоградцы победят в конкурсе по

созданию опорного вуза.

Газета «Волгоградская правда».
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